

ぶどうぐみだより

令和6年3月26日
社会福祉法人まほろば 湊こども園

卒園式を終え、こども園での生活もあと数日となりました。ドッジボールやしっぽとりなど好きなことをしてのんびり過ごしています。最後の日まで楽しい思い出を作って子どもたちを送り出したいと思います。

おもいで いっぱいありがとう

この一年で心も身体も大きくたくましく成長した子どもたちです。好きなことや、やってみたいことを見つけて自分たちで工夫をしたり、試行錯誤をしたりしてどんどん遊びを広げていました。その中で、友だちとけんかして泣いたり怒ったり、悔しがったりする姿もありましたが、みんなが楽しく過ごすためにはどうすればいいのか考えて解決しようとする力がありました。様々な遊びや行事を通して、自分のことも友だちのことも大切に、お互いを認め合えるようになっていきます。子どもたちはこれから新しい道へ進んでいきますが、こども園での経験が自信になって小学校でも自分らしく、楽しく笑顔で過ごしてほしいと願っています。

子どもたちと一緒に過ごし、日々成長する姿を見ることができて本当に嬉しかったです。

かけがえのない思い出ができたのも、保護者の皆様のお力添えのおかげです。一年間ありがとうございました。